

本郷 公民館だより

平成30年度 Vol. 6

TEL 56-3223

すっかり秋も深まり、もうすぐ冬支度が始まる季節となりました。

寒くなってくると、ついつい家から出たくなりませんが、風邪なども流行る時期ですので、適度に体を動かし、風邪に負けない体力づくりに励みたいものですね。

インドア派の方には読書はいかがでしょう。ぜひ公民館図書室の本をご活用ください。



本郷はだつ塾

10月16日(火)



岡 加代さんを講師にお迎えし、PPバンドで作る「プラバック作り」を行いました。交互にバンドを編んでいくのですが、コツを掴むまでが難しく、みなさん苦戦されていました。それでも全員仕上げることができました。作品は町民文化祭に展示されます。



Go 郷寺子屋

10月29日(月)

福島県酪農業共同組合さんのご協力により、「酪農講座“うつくしま もーもースクール”」を開催しました。乳牛1頭、子牛2頭が公民館に来ました。酪農のお話を聞き、その後バター作りや乳搾り体験、子牛とのふれあいなど、貴重な体験をさせていただきました。



図書室まつり
10月20日(土)

普段、図書室に並べられている本は背表紙しか見えませんが、図書室まつりではたくさんの本を表紙が見えるように展示し、手に取ってもらえるよう並べてみました。



今年は、大沼高校演劇部のみなさんにお越しいただきました。迫真の演技に観客のみなさんも真剣に観劇していました。



ハロウィン向け工作



午後は地域おこし協力隊の司書2名による『新図書館の案内』がありました。

新図書館のサービスの案内や、館内の仕様などの説明がありました。

さらに、館内の模型も展示していただき、みなさん興味津々で見えていきました。



ハロウィンビンゴ大会

自分の本に製本フィルムを貼る「製本体験」も行われました。みなさん上手に製本できていました。

